

29. 11. 2007



Medizinische Universität Graz



STEIERMARK  
DRUCKAUFLAGE: 167.693  
VERLAGSORT: GRAZ  
ERSCHEINUNG: MO - SO

Benefizkonzert in Graz

## Musik für die „Roten Nasen“

Morgen geht in der Generalmusikdirektion in der Griesgasse 74a ein Konzert für den guten Zweck über die Bühne. Die „Scarecrowtales“, eine Band, die sich aus mehreren Ärzten der Medizin Uni Graz zusammen setzt und vor rund zwei Jahren aus der Taufe gehoben worden ist, spielt Rockig-Folkiges, das sich hören lassen kann. Beginn der Veranstaltung ist um 20 Uhr, der Reinerlös kommt zur Gänze den „Roten Nasen“ zu Gute. Karten an der Abendkasse.